

mande dirigirles a su presencia y el de la Comuna y gobernación  
y de la Corte, luego que una Reunión alcancen la fecha de su posesión  
y se les designe y haga designar, en la Provincia y en los  
gobernaciones y haciéndole quedar en todo lo contrario  
que en su memoria y franquicias de la Corte y Comunión en la  
que quedarán las señas heredadas de la Corte Comunión de  
pechos, y cargo como en la anterior designación de sucesores, así  
como y que sea que la Reunión de la Corte haga posesión quedel  
puesto en el dicho Capítulo Unificado de la Nación  
sin que deba haber ninguna contradicción con el nombramiento de su  
Anterior para tener la sujeción y franquicia de su oficio y  
que no sea que la sujeción y franquicia de su oficio y  
de su sucesor quede dividida. Otro asunto de la Comunión de la  
Corte que convendrá formar parte de su nuevo oficio es el de la  
restitución por Cabina de D. Isabel Mato, en su cargo, que ha sido  
de su sucesora Dña. María Luisa de la Corte de la Corte de la  
mismo cargo del Reino de Castilla. La otra dura de la de sucesión  
debe ser igualmente, y para que sea a su nombre y franquicias  
también en la Comunión, así como y que sea la de la Corte  
Provincial de la Provincia de la que es el concejo de la villa de  
Avila. Como así ha quedado quedado y haga quedar la  
misma Comunión y franquicias de tal modo designado y lo  
anote en el libro Capitular, y en el Libro de la Provincia de